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SURABAYA – Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Johnny Eddizon Isir, S.I.K.,
M.T.C.P.,memimpin apel pasukan pengamanan menjelang Pilkada serentak
2020 yang jatuh pada tanggal 9 Desember 2020 mendatang di halaman
Mapolrestabes Surabaya, Jum'at (27/11/2020)

Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Johnny Eddizon Isir, S.I.K.,M.T.C.P.
mengatakan bahwa proses pengamanan harus dapat terlaksana dengan baik.
Apel pasukan, lanjutnya, bertujuan untuk menegaskan kesiap-siagaan dalam



melaksanakan tugas secara maksimal serta bertanggungjawab atas keamanan
seluruh wilayah hingga pelaksanaan Pilkada dinyatakan selesai.

“Pada konteks ini Polri khususnya Polrestabes Surabaya bertugas untuk
mengamankan jalannya pemilu. Menciptakan Pilkada terwujud dan terlaksana
dengan aman tenang dan tertib, yang berorientasi terlebih dahulu sehingga
memerintahkan kepada seluruh personel pengamanan dalam melakukan
orientasi yang di mulai hari ini dan hingga besok Minggu (29/11/2020),” katanya
dihadapan ribuan pasukan.

Masih kata Kapolres Johnny, dalam melaksanakan pengamanan, Polrestabes
Surabaya menyiapkan sekitar 2.050 personel gabungan pengamanan termasuk
Satpol-PP dan Linmas Kota Surabaya dengan harapan bisa bersama untuk
menyukseskan agenda nasional yang kurang 12 hari lagi.

Dikatakan, bahwa Polri khususnya Polrestabes Surabaya yang dipercaya untuk
melaksanakan pengamanan. Rekan - rekan PAM TPS harus dapat bekerja
secara tulus, ikhlas, bertanggungjawab dan humani. Ada sekitar 4.152 Tempat
Pemungutan Suara (TPS)
di Kota Surabaya dengan 2 juta lebih pemilih yang menggunakan hak suara.

Dijelaskan, untuk menghadapi tugas mulia dalam rangka pengamanan siaga
Pilkada, pihaknya meminta agar seluruh pasukan dapat menyiapkan mental dan
fisik dengan disiplin, jujur, adil dan akuntabel dan mempetakan kembali situasi
pasca pemilihan terhadap kerawanan agar dapat di antisipasi sedini mungkin,
perkokoh kerjasama guna mewujudkan sinergitas antar seluruh pihak yang
berkompenten di dalamnya untuk tetap sesuai dengan penerapan protokol
kesehatan,"ucapnya.(Jon)


